PRESIDENTE LAGOS APRUEBA ALTO MANDO DE LA ARMADA

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta tarde con el Comandante en Jefe de la Armada, Almirante Miguel Angel Vergara Villalobos, oportunidad en que el Mandatario "aprobó en plenitud" la propuesta del ato mando, según informó el propio uniformado.

Tras la reunión de casi una hora, el Almirante Vergara afirmó que "la idea fue hacer los mínimos cambios posibles, de modo que no se produzca a este período, a mitad de año, ningún cambio de traslado", agregando que "mi alto mando es de continuidad con lo que estaba actualmente funcionando, lo mismo los ascensos de los oficiales a Contralmirante", nombres que próximamente dará a conocer la Armada.

En la oportunidad, el Comandante en Jefe de la Armada concordó con las palabras del Presidente de la República en cuanto a que "las Fuerzas Armadas son de todos los chilenos y que no pueden abanderizarse con ningún partido político", según las palabras de Vergara.

Asimismo, el Almirante afirmó que su intención "es dedicarme al aspecto netamente institucional".